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Le truffe informatiche sono gesti-
te da una sezione apposita della 
Polizia di Stato, ovvero la Polizia 
Postale e delle Comunicazioni. È a 
loro che bisogna rivolgersi nel caso 
ci si renda conto di essere stati vitti-
ma di un raggiro informatico. Que-
sto può assumere diverse facce: si 
va dal furto di identità su internet 
alla violazione dei dati personali e 
privati, fi no alla clonazione di carte 
di credito su siti di e-commerce, la 
compravendita online, non protetti 
oppure anche nei negozi. Il nostro 
concittadino, invece, è stato vitti-
ma di un malware genericamen-
te chiamato ransomware, che si 
propaga nella rete come qualsiasi 
altro virus, infettando il computer 
dell’utente attraverso messaggi e-
mail dall’indirizzo sospetto o siti 
poco affi dabili. È un virus, però, 
che può spiazzare perché genera 
una schermata a prima vista ricon-
ducibile alle Forze dell’Ordine, Po-
lizia di Stato o Carabinieri, in cui 
si accusa ingiustamente l’utente di 
aver visitato siti pedopornografi ci. 

Questi ricordano che non richie-
dono mai pagamenti immediati in 
casi di reale trasgres-
sione delle leggi 
informatiche, e 
la Polizia Posta-
le raccomanda 
quindi di non 
pagare l’importo 
richiesto. Rimane 
il problema del 
pc bloccato: sono 
diversi i metodi 

possibili per ripristinarne il cor-
retto funzionamento. Ci si può, 

innanzitutto, rivol-
gere a un tecnico 
s p e c i a l i z z a t o 
che rimuova la 
minaccia dal pc, 
oppure tentare la 
via dell’antivirus 
o procedendo a 
una nuova instal-
lazione del siste-
ma operativo. In-

fi ne, se si possiedono competenze 
informatiche di livello avanzato, si 
può avviare il computer in moda-
lità provvisoria ed eliminare ma-
nualmente i fi le infetti. Per quanto 
riguarda la prevenzione, è impor-
tante dotarsi di strumenti antivirus 
che proteggano il pc dalle minacce 
online, navigare su siti sicuri e cer-
tifi cati e non aprire messaggi di po-
sta elettronica di un mittente a noi 
sconosciuto. Ecco inoltre qualche 
semplice consiglio che sarebbe op-
portuno non dimenticare mai:
1 - Diffi date sempre delle offerte 
troppo allettanti, con prezzi ec-
cessivamente bassi, quasi sempre 
nascondono un tentativo di truffa.  
2 - Non lasciate mai i vostri dati 
sensibili (numero carta di credito, 
Paypal, Postepay o altri servizi si-
milari) su siti che non conoscete. 
3 - Non effettuare mai pagamenti 
su siti che non dispongono di area 
protetta con HTTPS nell’indirizzo.  
4 - Utilizza sul tuo computer un an-
tivirus / anti malware. 
5 - Nel caso in cui effettui acqui-
sti tramite siti di annunci gratuiti 
utilizza esclusivamente il metodo 
di consegna a mano, tutti gli altri 
possono nascondere al loro interno 
un tentativo di truffa.

Truffe informatiche:
facciamo attenzione 

di Alessandra Caccia

Stavo navigando su Internet per lavoro, consultando il sito
uffi ciale di una ditta di livello europeo, quando all’improvviso 
lo schermo del computer è diventato nero ed è apparsa una pagina 
marchiata con il logo della Polizia di Stato in cui mi si avvisava che 
il mio pc era stato bloccato per questioni di sicurezza, in quanto 
risultava un uso da parte mia illegale della rete. Mi invitavano a 
pagare una multa di 100 euro tramite bollettino postale per veder 
sbloccato il computer –racconta un nostro concittadino, recente 
vittima di una truffa informatica diffusa e ormai conosciuta dalle 
Forze dell’Ordine- Ho subito contattato la Polizia di Stato, che mi 
ha spiegato che si trattava di una truffa informatica diffusa. Mi 
hanno detto di non pagare niente e di contattare un tecnico per la 
rimozione del virus. Per fortuna, grazie alla consulenza di qualche 
amico esperto, sono riuscito a risolvere il problema con l’uso di un 
antivirus più potente di quelli tradizionali.

(lettera fi rmata)
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R itorna l’estate e per 
le famiglie è il mo-
mento di passare 
del tempo insieme, 

staccando dallo stress del la-
voro: tutti pronti, insomma, per 
divertirsi e ed esplorare nuovi 
orizzonti. Sia in Europa che 
all’estero, le meraviglie non 
mancano! Ogni paese ha alme-
no una o più caratteristiche che 
lo rendono unico: a partire dal 
nord Italia con le sue maestose 
Dolomiti, che offrono paesag-
gi originali: rilassanti sia per 
chi ama fare delle passeggiate 
in montagna che chi, invece, 
preferisse prendere del sole da 
casa. Proseguendo verso sud 
fino alla Sicilia che offre, tra 
le altre, la possibilità di godere 
del suo mare unico; i visitato-
ri, europei e non, sono attratti 
anche dalla presenza sul ter-

ritorio di numerosi siti arche-
ologici e bellezze artistiche e 
naturali. Grande importanza ha 
il turismo balneare: celebri at-
trattive sono le variegate coste 
e le splendide isole minori. O, 
lasciando il ‘Belpaese’, l’In-
ghilterra, che, pur essendo un 
paese parecchio piovoso, attra 
gli appassionati di storia e let-
teratura. Questo Paese è, poi, 
famoso per la presenza delle 
conosciutissime rocce di Sto-
nehenge; si possono visitare, 

Vacanze: tra Italia e mondo

volendo, anche le bellissime 
scogliere e pittoreschi villaggi 
della Cornovaglia. In ogni re-
gione troverete qualcosa da vi-
sitare, dalle innumerevoli attra-
zioni di Londra (che ad agosto 
ospita le Olimpiadi), all’Eden 
Project, a spiagge, zoo safari e 
parchi, a luoghi per fare picnic. 
Uscendo dall’Europa si pos-
sono incontrare altri panorami 
unici e caratteristici, anche a 
livello sociale, diversi dalle 
nostre abitudini. Basti pensare 

all’Africa con i suoi esemplari 
di animali meravigliosi come 
leoni, rinoceronti, giraffe, ip-
popotami e molti altri ancora. 
Quest’anno, però, la meta più 
gettonata è l’Egitto: le città più 
visitate sono il Cairo (la capi-
tale), Sharm El Sheik, Ales-
sandria d’Egitto e Marsa Alam. 
Questo Stato offre attrazioni 
quali la Sfinge di Giza, le pira-
midi a molto altro ancora... Ma 
l’Egitto è meta anche per molti 
ragazzi: basti pensare a Sharm 
El Sheik con le sue numerose 
discoteche, ma anche lo Shei-
kh Coast: un dive center situato 
all’interno del villaggio turisti-
co Domina Coral Bay. Ciono-
nostante, negli ultimi anni, il 
numero di famiglie che decido-
no di passare una vacanza, so-
prattutto all’estero, è diminuito 
a causa della crisi economica, a 
vantaggio delle gite giornaliere 
o di piccoli weekend di eva-
sione. Le opportunità dell’ul-
tim’ora, però, non mancano.

di Alice Cornelli, Letizia Sora
e Deborah Trapolino

liberi di informartiNotizie principali

Logos torna l’8 settembre!

Fai una foto con LOGOS e vai in piscina GRATIS!Tutte le feste dell’estate 2012
Riapre l’alzaia sul Naviglio
Il raddoppio ferroviario fa discutere

Matteo Rivolta e il sogno Olimpico

A solo un’ora e mezza di auto 
presenta un ambiente unico e 
servizi per relax e gite fuori porta 
sia per famiglie che per giovani. 
Situata tra Locarno (Svizzera) 
e Domodossola, sono molte 
le possibilità per camminate, 
escursioni e passeggiate.

Valle Vigezzo
La riviera di ponente, il ‘mare dei 
milanesi’, è da sempre un’ottima 
opportunità per brevi vacanze 
o gite fuori porta. Sempre ben 
servite ed organizzate località 
quali Alassio, Varazze e Finale 
Ligure, anche se con costi un po’ 
alti per spiagge e alberghi.

Finale Ligure - AlassioQualche idea per una gita fuori porta...

La soluzione più rapida (solo un’ora di strada) per ‘staccare la 
spina’ dai ritmi quotidiani. Molte le possibilità per passeggiate, 
gite, ‘tintarelle’ e shopping. Il Lago Maggiore presenta un lato 
più tranquillo (la parte di Varese) e uno più ‘modaiolo’ con 
Arona e Stresa. Per ‘gite’ di un giorno consigliamo il tour in 

battello delle Isole Borromeo 
o una giornata a Cannobio 
(ogni domenica mattina 
vi è una fi era/mercato) e 
Cannero con spiagge curate 
e servizi da vere località 
di villeggiatura. Buona la 
qualità delle acque.

Lago Maggiore: Isole e Cannobio

Fai una foto con ‘Logos’, mandacela a redazione@logosnews.it e 
riceverai un ingresso gratuito alla piscina xgames di Cuggiono!
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Alla riscoperta del piacere di spo-
starsi sulle due ruote. Mentre un 
numero sempre maggiore di citta-
dini torna a spostarsi in bicicletta, 
guadagnandoci in salute e rispar-
miando in benzina, un’ottima noti-
zia coinvolge i numerosi cicloma-
tori del territorio: con il passaggio 
di gestione al ‘Consorzio ETVillo-
resi’, nell’ottica del ‘Sistema Na-
vigli’, si apprestano a riaprire le 
alzaie. “In buona sostanza – spiega 
il Presidente dell’ETVilloresi Ales-
sandro Folli – le alzaie tornano al 
loro uso tradizionale anche in que-
sto tratto ma, in condizioni normali 
il transito di persone che amano il 
paesaggio dei navigli sarà tollerato 

a rischio del passante, un po’ come 
per i sentieri di montagna. In ogni 
caso non saranno ammesse velocità 
superiori ai 15 chilometri orari”. La 
vigilanza sarà aumentata e garanti-
ta tramite accordi con le Polizie già 
operanti sul territorio, tra queste è 
già operativa l’intesa con la Polizia 
Provinciale di Milano. Inoltre, sarà 
presto attivato 
uno specifi co 
accordo per la 
vigilanza con il 
Parco del Tici-
no e il Consor-
zio ETVilloresi 
proporrà un 
accordo simile 

Alla riscoperta del piacere di spo-
starsi sulle due ruote. Mentre un 
numero sempre maggiore di citta-
dini torna a spostarsi in bicicletta, 
guadagnandoci in salute e rispar-
miando in benzina, un’ottima noti-

a rischio del passante, un po’ come 
per i sentieri di montagna. In ogni 
caso non saranno ammesse velocità 
superiori ai 15 chilometri orari”. La 
vigilanza sarà aumentata e garanti-
ta tramite accordi con le Polizie già 

Alla riscoperta del piacere di spo-

numero sempre maggiore di citta-
dini torna a spostarsi in bicicletta, 
guadagnandoci in salute e rispar-
miando in benzina, un’ottima noti- ta tramite accordi con le Polizie già 

Alla riscoperta del piacere di spo-
starsi sulle due ruote. Mentre un 
numero sempre maggiore di citta-
dini torna a spostarsi in bicicletta, 
guadagnandoci in salute e rispar-
miando in benzina, un’ottima noti- ta tramite accordi con le Polizie già 

Voglia di biciclette
anche alle Polizie Locali di tutti i 
comuni dell’asta. La fruizione del 
Canale passa, però, anche da una 
sempre migliore manutenzione pa-
esaggistica delle Alzaie, frutto del-
la collaborazione con Ersaf e con lo 
stesso Parco del Ticino. L’ETVillo-
resi, a questo proposito, ha di re-
cente stanziato circa 100mila euro 

per interventi 
straordinari di 
controllo delle 
piante infestanti 
nel tratto com-
preso tra Tur-
bigo e Abbiate-
grasso. Inoltre, 
per il terzo anno 

consecutivo – dopo aver investito 
400 mila euro per l’acquisto di due 
natanti dedicati – tiene sotto con-
trollo il fenomeno delle erbe ac-
quatiche lungo il corso del canale. 
Ora, in questo mese di luglio, ver-
ranno posizionati i nuovi cartelli 
di segnalatica e, poi, tutti potranno 
riappropriasi di quest’oasi natura-
le. Intanto, anche nei singoli paesi, 
si moltiplicano le biciclettate: se a 
Cuggiono le ‘Guide Culturali Lo-
cali’ hanno proposto un percorso 
tra arte e cultura, a Buscate è stato 
l’oratorio a proporre originali bici-
clettate serali. Tanti modi per vive-
re in salute, con calma, le bellezze 
del nostro territorio.
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P arla di bilancio sacri-
ficato. Che potrà pur 
sembrare un termine, 
forse, un po’ forte, ma 

visti i continui tagli e, soprat-
tutto, la riduzione o i mancati 
trasferimenti Statali e, oggi, 
anche Regionali e Provinciali, 
in fondo rispecchia, appieno, 
quella che, purtroppo, sarà la 
realtà. Si fanno i conti negli uf-
fici del palazzo Municipale: da 
una parte, appunto, c’è il bilan-
cio di previsione per l’esercizio 
2012, dall’altra, invece, quello 
pluriennale e la relazione previ-
sionale e programmatica 2012 
– 2014. “L’attenzione è stata 
massima – spiega il sindaco 
Franco Rudoni – Ci siamo mos-
si guardando nella sua specifi-
cità i singoli campi di interven-
to”. Così, tra le priorità, ecco il 

sociale: qui andrà il 15% delle 
spese correnti (1 milione e 256 
mila euro e di cui fanno parte 
anche i trasferimenti all’Azien-
da Sociale). Ancora, la de-
licata questione della 
nuova Imu. La scelta 
dell’Amministrazio-
ne comunale è stata 
di non variare l’ali-
quota base del 4 per 
1000 per la prima casa 
e del 7,60 per 1000, infi-
ne, per le aree edificabili, come 
stabilito dal governo centrale 
(seconda casa e altri fabbricati, 
invece, sono al 10 per mille, os-
sia 2,4 punti per mille in più); 
inoltre, non è stata aumentata 
la tarsu (tassa rifiuti), mentre 
si è elevato il tetto di esenzio-
ne, da 7.500 a 10 mila euro, 
dell’addizionale comunale Ir-

“Bilancio sacrificato”
pef. Il tutto rispettando il Patto 
di Stabilità. “Cultura, sicurezza 
e tutela ambientale, solo per ci-
tarne alcuni – ribadisce il primo 

cittadino – Tre temi a cui 
daremo pieno supporto, 

valorizzando quanto 
già esiste e laddove 
sarà possibile incre-
mentandoli”. E, per 
finire, il capitolo ope-

re pubbliche: costante 
attenzione alla manuten-

zione straordinaria stradale e 
agli edifici scolastici, poi, con 
oneri a carico di Cap Holding, 
verrà attuata la sistemazione di 
Corso Martiri Patrioti, ai quali 
si aggiungono il completamen-
to della pista ciclo pedonale, 
che vede capofila Vanzaghello, 
e degli impianti di illuminazio-
ne e videosorveglianza. 

di Alessio Belleri

Croce Azzurra Ticinia e Avis: è festa insieme

D  alla Croce Azzur-
ra Ticinia Onlus 
all’Avis: il volon-
tariato è in festa a 

Castano Primo. Di nuovo insie-

me, le due importanti realtà as-
sociative, per due fine settima-
na di solidarietà, animazione, 
divertimento, musica e cibo. 
Così, con la tensostruttura di 

via Mantegna a fare da 
cornice, si è comin-
ciato lo scorso venerdì 
29 giugno con la cena 
sociale della Croce 
Azzurra, mentre sa-
bato 30 e domenica 1 
luglio è stata la volta, 
prima del duo ‘Anna e 
Gabriel’, poi di ‘Ales-
sandro e Flavio’. Mu-
sica dal vivo e cene 

in compagnia, sicuramente i 
principali liet motiv per l’inte-
ra durata della manifestazione 
(‘La Festa del Volontariato’, 
appunto, come si chiama or-
mai da diversi anni) 
e che sono, dunque, 
proseguite anche 
quest’ultimo we-
ekend. Venerdì 6 
luglio, ecco la cena 
sociale, stavolta, del 
gruppo Avis, saba-
to 7 e domenica 8, 
invece, sul palco si 
sono esibiti l’orche-
stra ‘Diadema’ e ‘I 

Singoli’. Insomma, la ‘Festa del 
Volontariato’ ha fatto davvero 
centro... Buone vacanze a tutti 
e arrivederci al prossimo anno.                                                
(Foto di Franco Gualdoni)     

da Sociale). Ancora, la de-
licata questione della 

1000 per la prima casa 
e del 7,60 per 1000, infi-

cittadino – Tre temi a cui 
daremo pieno supporto, 

valorizzando quanto 

finire, il capitolo ope-
re pubbliche: costante 

attenzione alla manuten-

Camminare fa bene al corpo 
ed allo spirito; se, poi, lo 
facciamo insieme, allora i 
benefi ci possono essere ancor 
più signifi cativi. I gruppi 
di cammino raddoppiano: 
adesso, infatti, non solo 
la mattina, ma anche di 
sera. “L’iniziativa - dice il 
vicesindaco Roberto Colombo 
- è importante perché, da 
una parte guarda alla salute, 
dall’altra, invece, serve a 
socializzare”. Cresce, dunque, 
il progetto (organizzato 
grazie alla collaborazione tra 
l’Amministrazione comunale 
– Consulta Politiche Sociali 
e l’Asl) e, così, accanto 
all’appuntamento durante il 
giorno (martedì e venerdì), si 
è deciso di organizzare altri 
due momenti, appunto, in 
orario serale, il lunedì ed il 
giovedì dalle 19.30. 

Camminiamo la sera

IL 14 GIUGNO SI E’ SPENTA 
LA NOSTRA CARA MAMMA 
E DALLE VOSTRE PAGINE 
VOLEVAMO RIVOLGERE, IO E LE 
MIE SORELLE, UN PARTICOLARE 
RINGRAZIAMENTO A DON 
DANILO, DON RENATO, 
AI MEDICI E A TUTTO IL 
PERSONALE DELLA CASA DI 
RIPOSO SAN GIUSEPPE DI 
CASTANO, CHE L’HA ASSISTITA 
CON PROFESSIONALITA’ 
E TANTO AFFETTO, 
REGALANDOLE MOMENTI 
DI SERENITA’ E FACENDOLA 
SENTIRE TRA PERSONE CHE 
CONSIDERANO I NOSTRI 
‘VECCHIETTI’ DEI TESORI DA 
CUI ATTINGERE TANTA FORZA 
PER CONTINUARE UN CAMMINO 
DI DEDIZIONE VERSO LE 
PERSONE ANZIANE. GRAZIE DI 
CUORE (GIUSY, LUISELLA E 
BRUNA ROTA)

Grazie San Giuseppe
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L’idea è un tavolo istituzionale 
permanente. O, per dirla, come alla 
fine forse si chiamerà, un vero e 
proprio osservatorio. Molto di più 
di una semplice proposta, un pro-
getto concreto che, presto, diven-
terà realtà. Sono sempre al centro 
delle attenzioni i lavori per il rad-
doppio ferroviario e, così, mentre 
in alcuni punti della città (le vie 
Forlanini, Oleggio e Giolitti), or-
mai da diverse settimane, si scava, 
con gli operai impegnati a portare 
avanti l’opera, negli uffici del pa-
lazzo Municipale di Castano Primo, 
ci si confronta, appunto, perché lo 
stesso tavolo prenda, ufficialmente, 
forma. “Stiamo vagliando tempi-

stiche e modalità di azione – com-
menta il sindaco Franco Rudoni – 
L’intenzione è riuscire ad attivarlo 
già nei prossimi giorni o, comun-
que, prima di agosto. Certamente 
un’importante opportunità e un 
tassello significativo. L’osservato-
rio istituzionale permanente, infat-
ti, avrà una duplice valenza: da una 
parte tenere costantemente moni-
torata l’intera situazione e, quindi, 
l’evolversi dei cantieri, dall’altra, 
invece, vuole essere l’ennesimo 
canale per poter dialogare con i 
cittadini e quanti vivono nelle zone 
direttamente interessate, ma anche 

di Alessio Belleri

con le singole istituzioni (dalle 
FerrovieNord, fino alla Regione ed 
alla Provincia)”. Nello specifico, il 
tavolo dovrebbe essere composto 
dai capigruppo in Consiglio comu-
nale (o, comunque, da qualcuno 
nominato proprio da loro), quindi 
i due assessori ai Lavori Pubblici, 
Camillo Canziani, e alla Viabilità, 
Francesco Falzone, e, infine, il co-
mandante della Polizia locale. Più, 
saranno chiamati in causa anche 
i responsabili dei settori Lavori 
Pubblici, appunto, e, molto proba-
bilmente, Edilizia, organizzando, 
contemporaneamente, incontri con 

chi sta seguendo e svolgendo i la-
vori, proprio per rimanere sempre 
aggiornati sullo stato dell’opera. 
“Un anno e mezzo di cantieri – 
continua il primo cittadino – Un 
periodo di tempo, certamente, 
importante, pertanto massimo è il 
nostro impegno. Stiamo cercando, 
laddove è possibile, di muoverci in 
varie direzioni per creare il minor 
disagio possibile ai castanesi e per 
risolvere alcune problematiche e 
difficoltà riscontrate da quando si è 
cominciato”. Il tavolo istituziona-
le permanente, dunque, così deve 
essere visto: un momento dove si 
porteranno idee, ci si confronterà e 
si ragionerà su eventuali interventi 
da mettere in atto e che gli stessi 
residenti o commercianti hanno 
posto all’attenzione. 

Dalla Lega Nord
chiedono le risposte

Uniti per Castano
attenti alla viabilità

Otto interpellanze e due anni e mez-
zo di continui solleciti e richieste. 
Ma di risposte precise, ad oggi, “ne-
anche l’ombra”. La Lega Nord, però, 
non si ferma, anzi va avanti decisa a 
far chiarezza sulla consistenza dei la-
vori. “Si continua a parlare dei lavori 
per il raddoppio ferroviario – dice il 
capogruppo di minoranza in Consi-
glio Comunale di Obiettivo Futuro – 
Lega Nord, appunto, Adriano Canziani – Che cosa sappiamo realmente di 
quello che sarà? I sottopassi nelle vie Forlanini, Oleggio, Lonate e Ponte 
Castano, tutto ciò che sta attorno, invece... Nessuno conosce che futuro 
attende il nostro paese. Dopo che questi interventi avranno fine, dove ci 
si muoverà? Altri cantieri, ma per che cosa?”. Le domande sono tante, 
lo stesso Canziani aveva iniziato, già prima con la precedente Ammini-
strazione comunale, poi ha continuato adesso con la giunta Rudoni: più 
o meno sempre le stesse richieste (avere un quadro preciso e dettagliato 
della situazione), però le risposte sono state poche. “Quali sono le inten-
zioni? – continua il capogruppo del Carroccio – Quanto serve una simile 
opera: ci saranno dei progetti per ciò che concerne l’attuale linea ferrovia-
ria, non solo a Castano, dopotutto lungo l’intero tragitto. Occorre precisare 
che il D.P.R. 354 del 08.ottobre.1998 (pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale 
n° 240 del 14.ottobre1998) prevede un piano triennale per la soppressione 
di passaggi a livello sulle linee ferroviarie ed in particolare all’art. 4 si fa 
specificamente riferimento al potenziamento della linea ferroviaria (gestita 
da F.N.M.) nella tratta Milano-Novara con uno stanziamento di circa 306 
miliardi di vecchie lire. Un progetto non ancora finalizzato dopo oltre 12 
anni; la priorità riguarda l’eliminazione dei passaggi a livello e conseguen-
temente il raddoppio della linea ferroviaria. Ma ad oggi nessuno ha dato 
una risposta di come sarà possibile raddoppiare le rotaie sugli attuali ponte 
del Ticino e del Naviglio nella tratta da Turbigo a Galliate. E’ questo che 
vorremmo si chiedesse agli organi competenti ed è questo che, come grup-
po, stiamo domandando alle nostre istituzioni locali. Penso che i castanesi 
abbiano il diritto di sapere, in fondo sono i primi ad essere chiamati diret-
tamente in causa con pesanti disagi alla viabilità”. Lega Nord – Obiettivo 
Futuro, dunque, sperano, finalmente, di avere i tanto agognati chiarimenti, 
nel frattempo, però, si soffermano su altri due punti importanti. Prima, 
l’assemblea pubblica di qualche settimana fa, proprio per mostrare i lavori 
“Abbiamo ritenuto che quella avrebbe dovuto essere l’occasione per i cit-
tadini – afferma Canziani – Così la decisione di non andarci, per dare modo 
alla gente di potersi confrontare e di dialogare con l’Amministrazione e i 
responsabili di FerrovieNord Milano presenti”; infine, l’osservatorio tec-
nico istituzionale permanente: “Stiamo valutando in che modo muoverci 
– conclude – Un momento per discutere e portare idee al di sopra delle 
ideologie politiche : speriamo che sia davvero così”.    

Punta le attenzioni sulla viabilità: 
dalle modifiche attuali, intanto che 
i cantieri stanno andando avanti, 
ma anche e, soprattutto, che cosa 
ne sarà domani, una volta che gli 
operai avranno finito. “Il raddoppio 
ferroviario, non siamo contrari come 
qualcuno, forse, vuole far credere 
(dopotutto si tratta di un’opera di cui 
se ne era parlato, prima, già, durante 

l’amministrazione Sanson, poi quando eravamo noi alla guida della città), 
serve, invece, un ragionamento attento e preciso per quanto concerne la 
situazione viabilistica”. L’ex sindaco e, oggi, capogruppo d’opposizione in 
Consiglio comunale di ‘Uniti per Castano’, Dario Calloni, non ha dubbi. 
O, meglio, qualcuno ce l’ha e riguarda, appunto, la circolazione stradale, 
proprio nelle zone dove i lavori dovranno essere messi in campo. “Nessuno 
ha seriamente preso in considerazione conseguenze e difficoltà di quanti 
vivono o lavorano in quelle parti di Castano – spiega – Anzi, magari è stato 
anche fatto, solo che, sinceramente, ci si è mossi in ritardo. Un esempio: 
qualche settimana fa è stata convocata un’assemblea pubblica per spiegare 
nella loro specificità gli interventi; un’occasione per dialogare con i casta-
nesi, peccato che, il giorno prima, in città erano, già, comparsi i cartelli con 
la nuova e temporanea circolazione stradale. Che cosa avrebbero potuto 
fare i cittadini durante la serata? Perchè non si sono valutate altre possibili-
tà con gli organi competenti? La zona nord è praticamente bloccata, qui era 
necessario un ragionamento”. Adesso, infine, ecco un tavolo istituzionale 
permanente, o come, molto probabilmente si chiamerà, un osservatorio per 
tenere costantemente sotto controllo l’andamento dei cantieri. “Certamen-
te parteciperemo – conclude Calloni – Vogliamo far sentire la nostra voce 
ed avere modo di portare idee o accorgimenti in merito ad alcune decisioni. 
Il ‘colore politico’ qui non c’entra nulla, al primo posto ci deve essere so-
lamente il bene dei cittadini. Speriamo che non sia un tavolo preconcetto, 
bensì che si abbia davvero la possibilità di confrontarsi insieme”.

Osservatorio permanente
per il raddoppio delle Nord
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Numero Verde

L’attuale scenario macro economico richiede sempre di più alle aziende la capacità di comprende-
re il comportamento dei mercati, dei competitors, selezionando nel contempo le migliori risorse.
Up group si propone di rappresentare con trasparenza e responsabilità il valore aggiunto in ogni 

attività messa in campo verso il cliente, per il cliente e con il cliente.

UP CONSULTING
SOLUTION & VALUE

La persona prima del consulente.La persona prima del consulente.

UP PROJECT
IDEA & VALUE

Intuire e realizzare il futuro 
con voi protagonisti.

Intuire e realizzare il futuro 
con voi protagonisti.

UP TRAINING
NOTIONS & VALUE

Il nostro obiettivo sono 
i vostri risultati.

Il nostro obiettivo sono 
i vostri risultati.

UP COMMUNICATION
EXPRESSION & VALUE

La migliore comunicazione 
è ascoltare ciò che non viene detto.

La migliore comunicazione 
è ascoltare ciò che non viene detto.

BUILDING
UP MANAGEMENT

Valorizzare il patrimonio immobiliare
in collaborazione diretta e immediata 

con i condomini.

Valorizzare il patrimonio immobiliare
in collaborazione diretta e immediata 

con i condomini.

NETWORK

UP MANAGEMENT

Consulenza, analisi, ricerche, dati,
tecnologie e servizi operativi.

Consulenza, analisi, ricerche, dati,
tecnologie e servizi operativi.

UP MANAGEMENT
COMMERCIAL

Leadership, forte motivazione 
e piani d'azione coordinati, per tradurre

il sapere in saper fare e saper essere. 

Leadership, forte motivazione 
e piani d'azione coordinati, per tradurre

il sapere in saper fare e saper essere. 

UP EVENT
THE PLEASURE OF ORGANIZING

Creatività e stile al servizio
della comunicazione.

Creatività e stile al servizio
della comunicazione.

UP GROUP
SERVICE & VALUE
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Mare, montagna o qualsiasi altro 
luogo di villeggiatura... non sono 
più solo un sogno lontano. La Ma-
turità è fi nita: due mesi senza più 
libri, compiti in classe o esami, 
prima, però, c’è stato ancora l’ul-
timo ‘scoglio’ da superare e, poi, 
fi nalmente tutti in vacanza. Dopo il 
tanto temuto ‘faccia a faccia’ con 
i tabelloni, per conoscere se si era 
stati ammessi oppure no all’esame 

Una Maturità
da... cento!

di Stato, ecco per gli studenti di 
quinta l’altro momento della verità, 
ossia i risultati fi nali. L’eccellen-
za sembra essere davvero di casa 
all’istituto d’istruzione superiore 
Torno, una scuola sempre più pun-
to di riferimento per il nostro terri-
torio. Ben 230, infatti, sono stati gli 
alunni che hanno preso parte alla 
Maturità (7 i non ammessi, contro 
i 23 dell’anno precedente) e solo in 
3 non hanno, purtroppo, superato 

la prova. Ma l’altro dato 
signifi cativo, certamente, 

riguarda le votazioni, con 
9 allievi con il punteggio di 
100 (e se lo Scientifi co l’ha 

fatta da padrone assoluto, qui 
in 3 hanno raggiunto il mas-
simo, subito dietro ci sono il 
Chimico ed il Linguistico, 2 

a testa, e, infi ne, gli ndirizzi 
Costruttivo e Igea), mentre sul 

resto dei maturandi l’andamento, 
come spiegano dallo stesso istitu-
to, è davvero soddisfacente: qual-
che 90 o più di 90, poi la media è 
equamente distribuita tra il 60, 70 e 
80. “Il fatto che su 230 ragazzi, 227 
siano riusciti ad ottenere il diplo-
ma è per noi motivo di orgoglio – 
commenta il preside Luciano Mar-
zorati – Come istituto, massima è 
l’attenzione che, quotidianamente, 
cerchiamo di dare agli studenti, 
stando loro vicini ed aiutandoli 
durante l’intero percorso 
scolastico, grazie ad 
una serie di attività 
che spaziano su ambiti 
e campi differenti. Altro 
motivo di soddisfazione 
riguarda il futuro di questi 
giovani, la maggior parte, 
infatti, ha raggiunto o sta rag-
giungendo importanti risultati 

anche nel cammino universitario”. 
Ecco, dunque, i 9 alunni da ‘100’: 
Matteo Bartolo e Serena Brusatori 
(5A Scientifi co), Greta Giacomini 
(5B Scientifi co), Melania Grandati 
e Cristina Canovi (5A Linguistico), 
Martina Marsegan e Federico Mar-
tignoni (5B Chimico – Biologico), 
Dario Mondini (5C Costruttivo) e 
Erika Viola (5F Igea).              

3 non hanno, purtroppo, superato 

fatta da padrone assoluto, qui 
in 3 hanno raggiunto il mas-
simo, subito dietro ci sono il 
Chimico ed il Linguistico, 2 

a testa, e, infi ne, gli ndirizzi 
Costruttivo e Igea), mentre sul 

stando loro vicini ed aiutandoli 

giovani, la maggior parte, 
infatti, ha raggiunto o sta rag-
giungendo importanti risultati 

di Alessio Belleri
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R iusciamo a contatta-
re telefonicamente 
Gerardo Meschini 
davvero… al volo: 

appena tornato da una trasferta 
da presidente di commissione 
per l’esame di Stato, esordisce: 
“Questi sono i miei ultimi quat-
tro giorni di lavoro, 
e ho da sistemare 
faccende di cui mi 
occupo praticamen-
te da vent’anni”. Sì, 
perché il primo e fi-
nora unico dirigente 
scolastico del Liceo 
‘S. Quasimodo’ di 
Magenta va in pen-
sione. Arrivato in città da Na-
poli, dove insegnava materie 
umanistiche, nel 1992, quando 
l’allora sezione distaccata del 
‘Rebora’ di Rho ottiene l’auto-
nomia e diventa una scuola a sé, 
Meschini si occupa della scuola 
‘in tutto e per tutto’, tanto che 
lo stesso istituto diventa qua-
si la sua seconda casa. “Sono 
particolarmente orgoglioso di 
aver aperto la scuola ai diver-
samente abili e agli stranieri, 

applicando le normative e ren-
dendo la struttura accessibile a 
tutti. Come dimenticare, poi, i 
convegni sulla Classicità e sul-
la Costituzione, la nascita del 
QuasimCoro o dei laboratori 
teatrali, i progetti di scambio 
e di eTwinning”. Tante le cose 
fatte, ma una grande eredità 
da lasciare al suo successore: 
la questione Liceo Musicale. 

“Aspettiamo anco-
ra il via libera da 
Roma, ma è certo 
che questo indirizzo 
di studi a Magenta 
si farà, ed è merito 
del Liceo ‘Quasi-
modo’ che ha posto 
le premesse perché 
tutto ciò fosse pos-

sibile”. E per citare, allora, 
l’ultimo discorso ufficiale del 
dottor Meschini da preside: 
“Certo la mia valutazione è di 
parte, certo vent’anni passa-
ti alla stessa scrivania, seduto 
alla stessa poltrona (mi asterrò 
dal descrivere come si è ridot-
ta) mi inducono da una parte 
ad essere orgoglioso di questo 
Liceo, dall’altra ad augurarmi 
che mantenga la stessa rotta”. 
(FotoSally) 

Meschini va in pensione

Lo sport scende in strada. Non è un modo di dire, ma quello che 
succederà a Mesero i prossimi 17 e 24 luglio. Basket e calcio, due 
tornei (il primo 3vs3, l’altro 4vs4), dalle 18 e fi no a “quando vedi 
la palla”, animeranno, così, le serate estive dei meseresi. Tutti 
pronti, quindi, ad entrare in campo, l’appuntamento è in via P. 
Giovanni XXIII, davanti alla scuola Media. Lo sport è protagonista: 
un’occasione da vivere e condividere insieme.   

Tempo di calcio e basket, due tornei in strada

di Alessandra Caccia

Hai un’ ASSOCIAZIONE? 
vuoi pubblicizzare le vostre iniziative?

LOGOS e WWW.LOGOSNEWS.IT fanno per te!

Promozioni speciali per inserzioni su Logos
SCONTO DEL 50% sui prezzi di listino

SCOPRI COME AVERE PUBBLICITA’
GRATUITA SUL NOSTRO SITO INTERNET

Promozione valida per associazioni culturali, sportive e di volontariato
non a scopo di lucro

Per informazioni:  Tel: 02.97249426 , oppure 
contattateci tramite info@proeo.it

Noi ti stiamo vicinoNoi ti stiamo vicino

www.logosnews.it

Non solo per il logo, la Pro Loco Mesero è sempre più... rosa. Dopo 
le elezioni per le cariche direttive del consiglio di amministrazione, 
infatti, dei 12 consiglieri eletti, ben la metà sono donne: Cecilia 
Pisoni, Erika Calcaterra, Sonia Barera, Aurora Favarin, Emma 
Salmoiraghi e Sara Garavaglia (gli uomini, invece, Roberto 
Fabiani, Stefano Donzé, Federico Garavaglia, Gabriele Marchese, 

Stefano Lorenzo e Francesco Lombardo). Alla 
presidenza, confermato Federico Scarioni. 
Intanto, il gruppo è sempre più un punto di 
riferimento per il nostro territorio. Sempre nel 
mese di giugno, ecco la nomina di associazione 
coordinatrice delle Pro Loco del Magentino, 
ricevuta dall’UNPLI. “Siamo enormemente 
soddisfatti dei risultati ottenuti e della fi ducia 
che ci è stata riconosciuta - commenta il 

presidente Scarioni - Cercheremo di svolgere questo incarico nel 
migliore dei modi. Quest’anno l’impegno è stato davvero tanto e 
numerose le iniziative messe in campo. Un grazie al consiglio di 
amministrazione ed ai volontari che si sono spesi in prima persona 
per programmare, organizzare e gestire i vari eventi”. Divertimento, 
animazione, musica e solidarietà: la Pro Loco ha fatto centro.   

Pro Loco Mesero, una realtà sempre più... rosa

Dal 2 luglio scorso e fi no al 18 settembre il dispensario di via 
Bottego a Pontenuovo sarà aperto lunedì, mercoledì e venerdì dalle 
16 alle 19.30. Come avveniva negli anni precedenti, per il mese di 
agosto è, invece, prevista la chiusura. Smentite, quindi, le voci che 
davano per certa la chiusura della struttura per 3 mesi. “Grazie 
alla grande disponibilità e capacità organizzativa dei farmacisti e 
grazie alla collaborazione con il Comitato di Pontenuovo abbiamo 
trovato una soluzione condivisa e a vantaggio dei residenti - 
afferma l’assessore alle Farmacie Comunali Simone Lonati”. 

Tre giorni: è aperto il dispensario farmaceutico



G iovani artisti... a 
rapporto! Si è aper-
to la 2^ edizione 
del bando ‘Profezie 

presenti’, il premio indetto dal 
Comune di Buscate in collabo-
razione con la società Propilei 
snc, rivolto ai giovani autori di 
arti visive di età compresa tra i 
18 e i 35 anni. Patrocinato dal-
la Regione Lombardia e dalla 
Provincia di Milano, il premio 
si divide in quattro categorie 
(pittura, scultura, installazione 
e video arte) e la sua finalità è 
quella di offrire ai giovani ar-
tisti non un premio in denaro, 
ma una rete di contatti utili alla 
propria crescita professionale 
nel campo dell’arte, connetten-
do l’ambiente artistico di Mi-
lano a quello della Provincia, 
in prospettiva di Milano EXPO 
2015. Il concorso si ripeterà, 
infatti, con cadenza annuale 
fino al 2014, con l’obiettivo di 
esporre le opere di tutti i vinci-
tori delle quattro edizioni allo 
spazio Oberdan di Milano nel 
2015. Ogni autore può parteci-
pare con una sola opera in una 

sola delle quattro sezioni. Le 
foto o il cd/dvd dei propri lavori 
dovranno pervenire in un plico/
busta chiuso, recante all’ester-
no la denominazione ‘Profezie 
Presenti EXPO 2015’, recapita-
te a spese del concorrente c/o 
Biblioteca di Buscate, Piazza 
della Filanda 7, 20010, Buscate 
(Mi) contenente: fotocopia del-
la carta d’identità in corso di 
validità; scheda tecnica che ri-
porti: nome cognome e indiriz-
zo dell’autore, titolo dell’ope-
ra, anno di esecuzione, tecnica, 
dimensioni (base x altezza), 
peso (se scultura), eventuali 
courtesy e immagine anche in 
bassa definizione identificativa 
dell’opera presentata. Informa-
zioni in Comune.

B uone notizie per 
l’estate e non solo dal 
Comune di Inveruno. 
La prima riguarda il 

servizio di Trasporto Amico, 
attivo per i cittadini del pae-
se e della frazione di Furato e 
rinnovato anche per il secondo 
semestre del 2012 dalla Giunta 
Crotti. Tutti i mercoledì (esclu-
so il mese di agosto, il primo 
mercoledì di settembre e l’ul-
timo mercoledì di dicembre), 
è possibile utilizzare gratuita-
mente un minibus per recarsi 
a fare spese al mercato e nei 
negozi del centro, all’Ufficio 
Postale, in Banca, in Comune e 
al Cimitero. Visto il gran caldo 
degli ultimi giorni, il Comune 
si appoggia al Piano Anziani, 
predisposto e divulgato dalla 
Asl Mi1, per tutelare in modo 
particolare gli anziani ed i sog-
getti più fragili. Una serie di 
iniziative, tra le quali: un call 
center gratuito (numero verde 
800 671 671), attivo dal lunedì 
al venerdì dalle 9 alle 17, per 
informare il cittadino sui ser-
vizi presenti sul territorio, la 
diffusione  per posta elettroni-
ca del bollettino Humidex, pre-
disposto dall’ARPA (Azienda 
Regionale di Protezione Am-
bientale), il quale contiene le 

previsioni meteo con l’indica-
zione del livello di allarme e 
il potenziamento dell’assisten-
za sanitaria domiciliare per le 
persone malate e/o in carico in 
assistenza domiciliare sociale. 
Anche il Servizio di Continuità 
Assistenziale (Guardia Medi-
ca) verrà allertato per rispon-
dere alle necessità emergenti. 
Il numero verde 800 103 103 è 
gratuito e risponde tutti i gior-
ni dalle 20 alle 8 e nei giorni 
pre-festivi e festivi anche dal-
le 8 alle 20. Infine, si è appena 
aperto il bando per il sostegno 
alle persone e/o famiglie in si-
tuazione di crisi, che prevede 
un contributo una tantum di 3 
mila euro per coloro che, cau-
sa perdita o riduzione del red-
dito da lavoro, vedono ridotta 
la loro capacità finanziaria. Gli 
interessati dovranno presentare 
domanda a partire da lunedì 16 
luglio, trasmettendo la docu-
mentazione necessaria all’Uffi-
cio Servizi Sociali del Comune 
di Inveruno. 

Il Comune al ‘servizio’ Expo: ‘Profezie presenti’
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V ai in libreria, compra 
un libro e regalalo 
alla tua biblioteca: 
rifornire il patrimo-

nio librario delle case dei libri 
non è mai stato così facile! La 
Biblioteca di Buscate ha aderito 
all’iniziativa lanciata dalla ca-
tena ‘Giunti al punto’ dal titolo 
‘Dona un libro alla biblioteca 
della tua città’, quest’anno ar-
rivata alla terza edizione, dopo 
quella dedicata alle biblioteche 
distrutte dal sisma in Abruzzo e 
quella rivolta ai reparti pedia-
trici degli ospedali italiani. 
“Siamo stati contattati dal 
negozio situato all’interno 
del Centro Commerciale 
‘Il Parco Shopping Center’ 
di Vanzaghello e abbiamo 
accettato, perché significa 
integrare la nostra offerta 
con titoli nuovi di zecca o 
usciti da poco”, commenta 
Gabriele Cardini, respon-

sabile della Biblioteca. In cosa 
consiste l’iniziativa? Dall’1 al 
31 agosto chiunque potrà ac-
quistare uno o più volumi pres-
so il punto vendita Giunti con 
uno sconto del 15%, libri che 
verranno poi donati alla biblio-
teca di Buscate alla fine del 
mese. “Vi sarà una lista di li-
bri consigliati, ma il cliente (di 
qualunque paese) sarà libero di 
acquistare e donare il libro che 
vuole. Noi intanto ringraziamo 
i benefattori che ci aiuteran-
no”.

Come donare un libro...

di Francesca Favotto
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U n angelo s’avvicina 
al volto e baci stille 
di rosso sudore...”. 
Dopo ‘Il sorriso dei 

servi inutili’ del 2007, è uscita 
in questi giorni la seconda rac-
colta di poesie del cuggionese 
Ambrogio Vismara, edito da 
‘Edizioni la Meridiana’. “Que-
sto libro, dal titolo ‘Il sorriso 
dei versi inutili’, raccoglie 70 
poesie, i racconti di una vita 
avendo 72 anni - ci racconta 
ancora emozionato Ambrogio 
Vismara - Gli argomenti trat-
tati sono molti vari, dalle mie 
esprienze in seminario al mi-
litare, fino alla morte di mia 
moglie a cui dedico dieci com-
ponimenti”. Il filo conduttore 
dell’opera è la figura dell’an-

gelo, angeli del Signore e an-
geli del male. “Sono il quin-
to di dieci figli - ci racconta 
Ambrogio - e per mia mamma 
eravamo tutti angeli. Da qui lo 
spunto per alcuni componimen-
ti”. L’opera è in vendita presso 
la libreria cuggionese e pro-
babilmente, a breve, in alcune 
edicole al costo di 10 euro. 

V  iviamo nell’era della 
comunicazione e or-
mai, per qualunque 
attività lavorativa, 

sapersi esprimere e farsi rico-
noscere diviene un requisito 
fondamentale per emergere. 
“Tutti trovano logico erogare 
formazione tecnica a chi deve 
cominciare a lavorare o ripren-
dere il lavoro: se devo usare un 
tornio è ovvio che devo impara-
re come farlo funzionare. Quel-
lo che inspiegabilmente non 
sembra invece logico è il fat-
to che anche le competenze di 
relazione fra diversi tornitori, 
tra operatori in fasi successive 
di produzione, tra capi e colla-
boratori, non vengano invece 
considerate come necessarie 
per creare un buon lavoratore 
- spiega Marco Donadoni - Ep-
pure queste competenze spesso 
fanno la differenza nel decide-
re fra chi viene assunto e/o chi 
viene tenuto in organico” . Alle 
21 di lunedì 16 luglio, presso le 
Radici e le Ali di via san Rocco 
48 in Cuggiono, verrà presenta-
to un corso di formazione base, 

‘la borsa dei 100 attrezzi’, che 
proprio queste competenze pro-
pone di sviluppare in tutti co-
loro che si rendono conto della 
loro importanza, indipenden-
temente dal loro livello orga-
nizzativo. Lo presenterà Marco 
Alberto Donadoni, il tutor del 
corso, formatore aziendale con 
oltre venti anni di esperienza 
in aziende di ogni tipo (www.
madonadoni.it). Esperienze di 
solito dedicate ad alti manager, 
che per l’occasione sta cercan-
do di trasferire a popolazioni 
che probabilmente ne hanno 
ancora più bisogno. Per chi 
vorrà iscriversi, il corso durerà 
4 giornate festive o prefestive, 
al costo di € 250.

‘Borsa dei 100 attrezzi’ Gli angeli di Ambrogio

Un’idea nata un paio di anni fa, ma di sicuro grande richiamo! 
Anche quest’anno torna l’appuntamento del ferragosto insieme 
a Casate! L’appuntamento, aperto a tutti, cresce di anno in anno 
e coinvolge sempre più cittadini. “L’iniziativa, realizzata in 
collaborazione con il centro anziani (si svolge proprio di fronte, ndr) 
vuole far sì che nessuno rimanga solo il giorno di ferragosto!”, ci 
spiega il Sindaco Osvaldo Chiaramonte. 

Casate: il ferragosto... grigliata con il Sindaco!
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D opo la lettera in-
viataci da un cit-
tadino, pubblicata 
sullo scorso nu-

mero, in merito al rilevamento 
della velocità in via San Rocco, 
abbiamo chiesto maggiori delu-
cidazioni al Comando di Polizia 
locale e all’assessore alla sicu-
rezza Sergio Berra: “La presen-
za dell’auto della Polizia locale 
non aveva fini sanzionatori, ma 
di rilevazione e monitoraggio 
- ci spiega l’assessore - E’ un 
chiaro segno di discontinuità 
rispetto al passato: l’Ammini-
strazione Comunale e la vigi-
lanza operano soprattutto per 
il rispetto delle regole e per 
prevenire comportamenti sba-
gliati; solo dove serve si san-
ziona ma sempre per 
raggiungere il rispetto 
delle norme. L’inter-
vento in via S.Rocco 
trae origine dalle se-
gnalazioni di cittadini 
residenti in quella via 
che lamentano l’ecces-
siva velocità dei mezzi che 
la percorrono. In quel tratto la 
presenza di una pista ciclabile 
rende obbligatorio il limite di 
30 km/h. A seguito delle rile-
vazioni del 18 giugno, l’Am-

ministrazione Comunale ed il 
Comando della Polizia Locale 
hanno stabilito di installare un 
pannello luminoso che misuri 
e indichi la velocità di percor-
renza, al fine di facilitare gli 
automobilisti al rispetto del li-
mite di velocità. E’ poi ovvio 
che il rispetto delle regole sia 
uno dei fondamenti del vivere 
civile e, dati tutti gli strumenti 

e le indicazioni ai cit-
tadini, si invitano i 
cittadini a rispettare 
sempre le norme del 
Codice della Strada, 
su cui si effettueranno 
i giusti controlli. In tal 

senso è stata data indi-
cazione alla Polizia Locale 

di disporre sempre i mezzi in 
maniera ben visibile: il fine dei 
pattugliamenti non è la sanzio-
ne, ma ottenere il rispetto delle 
regole, in tutti gli ambiti.

Velocità in via San Rocco

senso è stata data indi-

L  e celebrazioni della 
festa cittadina della 
Madonna del Carmine 
portano quest’anno un 

regalo davvero atteso e quasi 
insperato alla comunità cuggio-
nese: l’avvio dei cantieri del 
nuovo oratorio in via Cicogna. 
Dopo oltre vent’anni di proget-
ti, idee, speranze e valutazioni, 
la conclusione della gara d’ap-
palto, a trattativa privata, indet-
ta dalla Parrocchia San Giorgio 
Martire su indicazioni della  
Commissione degli Affari Eco-
nomici Diocesana, ha portato 
all’individuazione della ditta 
che costruirà il centro giova-
nile. Ad aggiudicarsi l’appalto 
per la realizzazione del nuovo 
spazio formativo per i giovani 
della comunità cuggionese sarà 
la ditta ‘Impresa di Costruzioni 
Edili Ing. Oreste Bossi & Figli 
di Gallarate’ che inizierà a la-
vorare nell’area a partire dall’1 
settembre 2012. Gli interventi 
riguarderanno per intero il pri-
mo lotto e dovrebbero durare 
circa 540 giorni. “Per dare il 
giusto risalto a questo traguar-

do, che in realtà è un inizio, si 
è deciso di coinvolgere i fedeli 
della parrocchia nel momento 
principale delle celebrazioni 
della festa del paese della Ma-
donna del Carmine – spiega il 
parroco don Franco Roggiani 
– per questo famiglie e ragazzi 
sono invitati sabato 14 luglio, 
alle 20.30, nell’area di via Ci-
cogna dove prenderà avvio la 
solenne processione mariana 
del Carmine dopo l’avvio sim-
bolico dei lavori”. Un’opera at-
tesa e che non potrà che garan-
tire spazi e soluzioni adeguate 
ai tanti bambini e giovani della 
comunità, basti pensare che du-
rante questo oratorio feriale gli 
iscritti sono oltre 350. Andando 

I lavori per il Nuovo Oratorio

nello specifico degli interventi, 
si procederà alla realizzazione 
di spazi per la catechesi, l’in-
contro, lo svago e la formazio-
ne. Partendo dall’ingresso: la 
‘reception’; l’ampio bar con 
saloncino giochi; piccola cap-
pella per la preghiera e l’ado-
razione. Salendo al piano su-
periore: l’appartamento per il 
responsabile; alcune aule per il 
catechismo con relativi servizi 
igienici; una segreteria; la sala 
stampa; una sala riunioni oltre 
alla nuova Sala della Comuni-
tà da 140 posti. Ora, ancor di 
più, sarà importante il coinvol-
gimento dei parrocchiani dal 
punto di vista delle offerte per 
far ‘crescere’ il progetto.

Con la festa del Carmine di 
questo fi ne settimana prende 
avvio il ‘luglio’ cuggionese: 
oltre agli appuntamenti 
religiosi (processione sabato 
sera, Messa alla Madonna 
Pellegrina lunedì mattina e 
benedizione dei veicoli lunedì 
sera), molti gli appuntamenti 
di festa: sabato alle 21.30 in 
piazza S.Giorgio si danza con 
‘Tiziana e quei bravi ragazzi’, 
domenica, sempre in piazza, 
spazio al dialetto con ‘The 
Blue Crackers’, mentre lunedì 
sarà un ritorno agli anni ‘30-
’40 con ‘Laralù & the Vintage 
King’. Le feste passano poi 
in frazione sabato 21 luglio 
sempre con ‘Tiziana e quei 
bravi ragazzi’, prima di dare 
spazio a ‘La Forza della Vita’ 
il 29 luglio in Villa Annoni.

Estate Cuggionese:  
musica protagonista
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Dairago: “Investiamo in cultura”

C  he servano sacrifi-
ci e vi siano pochi 
margini per proget-
ti di ampio respiro 

è un dato di fatto, anche per i 
limiti della legge di stabilità 
che blocca gli investimenti per 
i comuni virtuosi. L’ammini-
strazione dairaghese non vuole 
però ‘sedersi’ e solo lamentarsi 
dei sacrifici imposti, ma guar-
dare avanti per garantire pro-
spettive ai propri cittadini. “Il 
nostro comune è sicuramente 
virtuso - ci commenta il Sin-
daco Pierangelo Paganini  - ma 
ora serve accortezza nelle spe-
se e soprattutto solidarietà ver-
so chi ha bisogno. Per garantire 
il ‘pareggio’, dopo le riduzioni 
dei trasferimenti statali, abbia-
mo deciso di mantere l’IMU al 
4 per mille sulla prima casa e 
al 9,7 per mille per le secon-
de case. Abbiamo però deciso 
di considerare prima casa an-
che le abitazioni di chi risiede 

all’estero e di eventuali 
anziani ospiti in case di 
riposo; mentre per i diver-
samenti abili le detrazioni 
arrivano a 250 euro. Per 
non colpire ulteriormente i 
cittadini non abbiamo mo-
dificato l’Irpef, che così 
rimane allo 0,4 per mille”. 
Un obiettivo preciso, lega-
to anche a una speranza di 
ripresa: “Per quanto possibile 
non abbiamo voluto toccare le 
tasse - continua il Sindaco Pa-
ganini - per non frenare ulte-
riormente i consumi. Per questo 
posso annunciare che abbiamo 
ridotto del 5% la tassa rifiuti, 
grazie anche ai buoni risultati 
della raccolta differenziata, in 
particolar modo all’ecoarea”. 
Ristrettezze ma anche lungi-
miranza, perchè alcuni inve-
stimenti si sono comunque vo-
luti portare avanti: “I giovani 
sono la nostra prima ricchezza 
- spiega il primo cittadino dai-
raghese - per questo vogliamo 
investire in cultura. Oltre ai 
grossi finanziamenti ad asi-

lo e scuola materna (entrambi 
privati e a carico del Comune 
per circa 100.000 euro) si sta 
lavorando per sistemare due 
nuove aule alle elementari, così 
come gli ascensori e la mensa. 
Per il futuro il nostro obietti-
vo è ampliare ulteriormente la 
scuola, e qui stiamo cercando 
anche finanziamenti per copri-
re il progetto da 900.000 euro, 
anche e sopratutto perchè ab-
biamo un’alta media di nascite: 
circa il 13 per mille, contro il 
valore della Lombardia che al 9 
per mille. Questi giovani sono 
il nostro futuro, per questo vo-
gliamo offrire loro strutture 
pubbliche e servizi per formar-
si a dovere”.

di Vittorio Gualdoni

Come di consueto... grande 
musica per l’estate arconatese! 
Ospite di quest’anno sarà 
infatti l’indimenticabile 
Orietta Berti che proporrà, 
per le non più giovanissime 
generazioni, le musiche e le 
canzoni degli ultimi 45 anni. 
Un grande evento, che avrà 
luogo lunedì 30 luglio alle ore 
21.30 in piazza Libertà ad 
Arconate.

Arriva... Orietta Berti

Un’estate insieme... ma 
non solo ad Arconate. 
L’amministrazione propone 
infati una bella gita per 
tutti coloro che i primi di 
agosto non saranno in ferie. 
L’appuntamento è per il 
4 agosto con una gita sul 
Lago di Garda e visita al 
Vittoriale degli italiani. Costo 
di partecipazione 62 euro, 
informazioni in biblioteca.

Una gita sul Garda
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M urales e writers... 
i giovani dise-
gnano la legali-
tà. Vuole partire 

anche da qui, l’assessore alle 
Politiche Giovanili e Sovraco-
munali, Sport e Tempo Libero 
di Magnago, Angelo Lofano: 
un progetto, che si sta deline-
ando, ma, prima di tutto, un im-
portante momento dove i nostri 
ragazzi avranno l’opportunità 
di esprimersi e socializzare. E 
con un significato ancor più 
profondo, perché come tema 
da rappresentare è stato scelto 
il 20esimo anniversario (che ri-
corre proprio quest’anno) delle 
stragi di Capaci e via D’Ame-
lio. “La prima di una serie di 
iniziative che vorremmo met-
tere in campo per cercare di 

intercettare, sempre più, quelli 
che sono i bisogni, desideri ed 
aspettative del mondo giova-
nile” - dice lo stesso Lofano. 
Così nasce ‘La legalità dirit-
to irrinunciabile: in memoria 
di Falcone e Borsellino e di 
tutte le vittime delle mafie’, 
questo il titolo dell’iniziativa. 
“Un momento che saprà riunire 
assessorati, le scuole, le asso-
ciazioni e i singoli cittadini - 
conclude l’assessore - Le opere 
verranno realizzate su dei pan-
nelli mobili e successivamente 
posizionate in alcuni edifici 
pubblici, diventando i manifesti 
ed i simboli della legalità”. Sul 
sito del comune (www.comune.
magnago.mi.it) e in biblioteca 
le informazioni per la domanda 
di partecipazione.   

Disegniamo la legalità

P er ora si sofferma 
sulla “fiducia che, 
purtroppo, è venuta 
sempre meno nei con-

fronti del gruppo”. Le motiva-
zioni più specifiche, invece, le 
spiegherà, tra pochi giorni, in 
occasione della prossima se-
duta del Consiglio comunale. 
Fuori dalla maggioranza, non 
più, insomma, al fianco del sin-
daco Carla Picco e 
della sua Giun-
ta, ma sui banchi 
dell’opposizione, 
da indipendente 
o autonomo, che 
“dir si voglia”. 
La decisione Gio-
vanni Colombo, 
in fondo, forse 
l’aveva, già, pre-
sa appena dopo 
l’esito delle ultime elezioni 
amministrative (51 voti presi, 
all’interno della lista ‘Proget-
to: Cambiare’ e che gli hanno 
permesso di diventare, appun-
to, consigliere), ha voluto, 
però, attendere ancora qualche 
tempo, da una parte per meglio 
ragionare sulla scelta, dall’al-
tra per capire se e, soprattutto, 
cosa sarebbe accaduto. “Per-
ché? Adesso dico solamen-
te “sfiducia nei confronti del 
gruppo con cui ho partecipato 
all’ultima tornata elettorale” – 

afferma lo stesso Colombo – In 
Consiglio comunale spiegherò 
meglio che cosa mi ha portato a 
prendere questa strada. Lonta-
no dall’attuale maggioranza, è 
vero, ma, ci tengo a precisarlo, 
ciò non significa assolutamente 
lontano dalla vita politica del 
paese dove vivo. Continuerò, 
infatti, a portare avanti il mio 
incarico di consigliere, nel ri-
spetto di quanti hanno riposto 
la loro fiducia in me e hanno, 
quindi, deciso di darmi la pre-

ferenza alle urne. 
Lo ribadisco: vado 
avanti con questa 
importante espe-
rienza e lo farò da 
indipendente, fuo-
ri da ogni schema 
e logica di par-
tito”. Tra le fila 
dell’opposizione: 
è qui che Colom-
bo siederà d’ora 

in poi. “Massima attenzione a 
Magnago e Bienate e, ovvia-
mente, al territorio – afferma 
– Non farò, comunque, oppo-
sizione prevenuta (è bene spe-
cificarlo), bensì valuterò ogni 
singola proposta e intenzione, 
che arrivi dalla maggioranza 
oppure da chi è seduto accanto 
a me, e, successivamente, deci-
derò se votare a favore, contro 
o astenermi. Fondamentale, in-
fatti, è il bene della città, ascol-
tare e dialogare con la gente”.                          
(Foto Pubblifoto) 

“Non c’è più la fiducia”
Colombo è indipendente 

In bici da Vanzaghello fi no 
a Nosate, lungo i canali e 
quindi al Ticino. Finalmente 
completato il tratto 
vanzaghellese della pista 
ciclabile che, attraversando la 
bretella autostradale (dove in 
primavera è stata realizzata 
una nuova forestazione), 
prosegue su un tracciato, 
già pronto da tempo, che 
conduce alla chiesetta 
della Madonna di Grée. 
Un percorso su un fondo 
stabilizzato che garantisce in 
ogni stagione e condizione 
meteo un transito ottimale. 
Pronta, ormai, per essere 
utilizzata, la pista ciclabile 
verrà, però, uffi cialmente, 
inaugurata in autunno. 
Un’occasione per i cittadini.

In bici nella natura
c’è la pista ciclabile

di Alessio Belleri

H anno fatto, per 
ora, una mini 
i n a u g u r a z i o n e 
(per quella uffi-

ciale bisognerà, invece, atten-
dere settembre). Intanto, però, 
la scuola dell’Infanzia Stata-
le o Materna di Vanzaghello è 
stata intitolata a Gianni Roda-
ri. Non è questa l’unica novità 

dell’importante struttura citta-
dina: perché con la ripresa del-
le attività dopo la pausa estiva, 
si riaprirà con una sezione in 
più. Un traguardo, certamente, 
significativo, per far fronte alla 
lunga lista d’attesa, per lo più 
bambini di Magnago, che si è 
venuta creare negli ultimi anni. 
Così, Vanzaghello e la stessa 
Magnago si sono, immediata-
mente, attivati stipulando una 
convenzione e dove l’Ammi-
nistrazione magnaghese si è 
offerta di integrare, a proprie 
spese, le ore di insegnamento 
indispensabili, fornire gli arre-
di necessari e ampliare la ricet-
tività della mensa.     

La Materna ‘Gianni Rodari’
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U n argomento non 
ancora chiuso e di 
cui, certamente, 
se ne continuerà a 

parlare a lungo. Così, a Nosate, 
l’Amministrazione comunale 
ha voluto organizzare un nuovo 
incontro sulla delicata questio-
ne della terza pista di Malpen-
sa: il progetto, a cui non è sta-
to dato nessuno stop ufficiale, 
continua, infatti, a preoccupare. 
Ecco, dunque, quest’altra occa-
sione per parlarne e che coinci-
de con la possibilità di inviare, 
come lo scorso anno, delle os-
servazioni volontarie integrati-
ve al Ministero dell’Ambiente. 
“La pubblicazione sull’invio 
delle osservazioni è avvenu-
ta il 6 giugno scorso - spiega 

l’assessore Maurizio Casati - e 
i cittadini hanno 60 giorni per 
inviare le proprie osservazioni. 
Il termine ultimo è il 5 agosto. 
Vogliamo proporre alla cittadi-
nanza alcune osservazioni ela-
borate dall’Amministrazione e 
già predisposte per l’invio al 
Ministero, che possono, però, 
essere sottoscritte o integrate 
dai nosatesi”. 

S  i andrà avanti fino alle 
prime due settimane 
di settembre: un ac-
cordo tra Turbigo (e, 

di conseguenza anche Nosate, 
con cui, appunto, la cittadina 
del Castanese è convenzionata 
ormai da diversi anni) e Ro-
becchetto con Induno. Insie-
me, i due comuni, per i pattu-
gliamenti serali. Non si ferma 
l’attività della Polizia locale, 
ma con l’arrivo dell’estate i 
servizi sono ulteriormente po-
tenziati. Così, oltre alla norma-
le attività durante il giorno, gli 
agenti saranno impegnati in più 
riprese anche la sera e in orario 
notturno. “Mentre il nostro co-

mando – spiega l’assessore alla 
Sicurezza turbighese, Fabrizio 
Allevi – ha dato inizio al ser-
vizio già nel mese di giugno (e 
continuerà fino a metà ottobre), 
a luglio è stato reso effettivo 
un accordo sperimentale con 
la vicina Robecchetto”. Nello 
specifico, il progetto prevede 
2 – 3 uscite settimanali. Con-
trolli alla circolazione stradale 
e lungo tutto il territorio, quin-
di le funzioni di polizia giudi-
ziaria ed amministrativa, con 
verifiche ed accertamenti dei 
pubblici esercizi, e di pronto 
intervento in caso di necessità, 
urgenze o chiamate da parte dei 
singoli cittadini. 

Oltre un migliaio di uffi ci postali italiani rischiano di chiudere. E tra questi ce ne sarebbero anche due del nostro 
territorio: da una parte Tornavento, frazione di Lonate Pozzolo, dall’altra, invece, Ferno e, precisamente, ‘Malpensa 
2000’. Poste Italiane ha, infatti, presentato all’autorità di riferimento, cioè all’Agcom, il piano di riorganizzazione 
con la lista delle singole strutture, suddivise per provincia. Un report vero e proprio che prende in considerazione 
i parametri di sostenibilità economica dei vari uffi ci di piccole dimensioni. Più di mille realtà, presto, saranno, 
dunque, costrette ad abbassare le saracinesche? Molto probabilmente non sarà così (il condizionale, comunque, è 

d’obbligo), anche perchè, sembra che le stesse Poste Italiane non abbiano alcuna intenzione di chiuderli, bensì si starebbe ragionando per 
raggiungere degli accordi con gli enti locali, al fi ne di trasformare tali strutture in centri multiservizi.

Tornavento e Ferno ‘Malpensa 2000’: uffici postali, chiusura o centri multiservizi?

Robecchetto e Turbigo
La sera controlli insieme

La terza pista preoccupa

Vicolo Fontanile, 8 - 20029 Turbigo (Mi)
www.danipack.eu - info@danipack.eu
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Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Vivere per il presente
sognare per il futuro
imparare dal passato

In una società sempre più sensibile al rispetto dell'ambiente, 
Danipack srl ha scelto una tecnologia di produzione "pulita",
al �ne di o�rire al mercato soluzioni "eco" per ogni applicazione.

La nostra forza? L'attenzione ai dettagli:

Controllo degli spessori
Tempi di consegna
Quantità di �lm utilizzato
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L Allea, via Roma, il 
cimitero, l’ecocentro, 
piazza San Francesco, 
le scuole Materne e 

Medie, solo per citarne alcu-
ni, e, adesso, anche l’alzaia. 
Quattro nuove telecamere: si 
controlla l’area che costeg-
gia il Naviglio. La sicurezza, 
certamente una delle priorità 
del l’Amministrazio-
ne comunale. Così, la 
stessa giunta ha deci-
so di implementare ul-
teriormente il sistema 
di videosorveglianza. 
“Le apparecchiature 
appena sistemate (nel-
lo specifico, due fisse 
e le altre due, invece, mobili, 
ossia con la capacità di ruota-
re avendo, dunque, una visio-
ne globale dell’intera zona) 
– spiega il comandante della 
Polizia locale, Fabrizio Rudo-
ni – andranno ad incrementare, 
appunto, l’impianto attuale e 
già esistente, ormai, da diversi 
anni in gran parte del paese (in 
tutto sono, oggi, 16 telecame-
re). Visto che, soprattutto nel 
perido che va dalla primavera 

e durante l’estate, l’alzaia è 
sempre molto frequentata (gio-
vani, adulti, anziani e diverse 
famiglie con i bambini, in bici-
cletta oppure a piedi) ci siamo, 
immediatamente, mossi per ga-
rantire un controllo ed un mo-
nitoraggio ancor più specifico 
di quella zona”. “Già sull’Al-
lea, e allo stesso modo negli al-
tri punti di Turbigo dove sono 
in funzione – continua l’asses-
sore alla Sicurezza, Fabrizio 

Allevi – le telecamere 
hanno avuto, nel tem-
po, la loro efficacia; 
speriamo, dunque, 
con questa decisio-
ne che l’area torni ad 
essere un isola felice 
del nostro territorio. 
A breve, inoltre, ver-

rà rivisto l’attuale impianto di 
illuminazione”. “Non solo il 
potenziamento della videosor-
veglianza – conclude il sindaco 
Christian Garavaglia – è im-
portante investire anche sulla 
cultura della legalità, sul senso 
civico della gente e sulla pre-
venzione. In questa direzione 
ci stiamo continuando a muo-
vere e, da un paio d’anni, stia-
mo organizzando una serie di 
incontri nelle scuole”. 

4 telecamere sull’alzaia

Chissà che, per qualche minuto, forse il caldo non sarà sembrato solo un lontano ricordo, ma, una volta fuori, non 
solo le temperature hanno ricominciato a salire, bensì sono arrivate anche le multe. C’è il divieto di tuffarsi dal 
ponte... e così per un gruppo di ragazzi scattano le sanzioni. Quattro in totale, le hanno fatte gli agenti della Polizia 
locale, sempre in prima linea per la salvaguardia e la sicurezza di quanti vivono o lavorano nella cittadina del nostro 
territorio. L’altro giorno, quindi, i vigili urbani hanno fermato i 4 giovani, tutti minorenni, mentre, appunto, si 
stavano lanciando dal ponte di ferro lungo la strada Statale 341 e, dopo averli identifi cati, ecco i verbali di violazione. 

Tuffi vietati dal ponte sul Naviglio: quattro giovani multati dalla Polizia locale

di Alessio Belleri I lavori dovrebbero con-
cludersi entro la fine di 
agosto. L’ultimo regalo 
che don Giampiero vuo-

le fare alla comunità turbighese 
prima di trasferirsi a Castellet-
to di Cuggiono. Prosegue il re-
stauro della chiesa dedicata alla 
Beate Vergine Assunta. Le ope-
razioni (ad opera delle restau-
ratrici Katia Negri e Gabriela 
Monzani, e che si sono potute 
realizzare grazie al contributo 
della Fondazione Ticino Olona 
ed ai fondi della Parrocchia) 
prevendono la sistemazione 
dell’abside, fortemente anneri-
to dal nerofumo che si è depo-

sitato sulle decorazioni pitto-
riche. Si è cominciato, quindi, 
con l’asportazione completa 
delle polveri grasse sui decori, 
poi sono state risolte le proble-
matiche legate alle infiltrazioni 
d’acqua dal tetto sommate alla 
presenza di sali. E mentre è ter-
minata la pulitura totale delle 
superfici dipinte è, ora, in atto 
il ritocco pittorico.    

Restauro in Parrocchia

Gli irriducibili si sono ritrovati 
sabato 7 luglio alle 15.30 in 
piazza Mercato e sono partiti 
alla volta di Albisola per festeggiare i loro 40 ANNI!!! Una volta 
arrivati a destinazione i più coraggiosi hanno fatto il bagno in 
mare, i più sportivi (Ben Andrew the Voice, Pedro, Buba, Olitio 

il Cucadores) hanno accolto 
la sfi da di alcuni ventenni 
e hanno giocato una partita 
a beach soccer (6 a 2 per i 
40enni), quindi aperitivone 
e, poi, tutti al Golden Beach 
per la cena in riva al mare 
e la serata in discoteca. W I 
RAGAZZI/E DEL 1972... LA 
CLASSE NON E’ ACQUA. 

“W la classe del 1972”
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S port, amicizia e tanto 
divertimento: questi 
sono stati i magici in-
gredienti per la buona 

riuscita della  IV edizione del 
‘24 ore on the beach’, organiz-
zato lo scorso weekend presso 
l’oratorio di Buscate dal grup-
po ‘Raga di Ora’, giovani che 
hanno deciso di mettersi in gio-
co per il futuro dell’oratorio, in 

collaborazione con la Volley 
Don Bosco. Una manifestazio-
ne ormai conosciuta e consoli-
data nel panorama di proposte 
estive della zona, che fa del 
suo punto di forza proprio il 
torneo di beach volley distribu-
ito nell’arco di un’intera gior-
nata, partendo dal sabato sera 
fino ad arrivare alla domenica 

pomeriggio, per un tota-
le di 24 ore non stop di 
puro divertimento. A mo-
vimentare il tutto, anche 
quest’anno la collabora-
zione con il gruppo gio-
vanile ‘Fuori di testo’ di 
Nosate, che ha curato la 
diretta radiofonica con la 
loro emittente ‘FutuRa-

Il quarto 24 ore on the beach

dio Live’ per tutta la durata del 
torneo. 13 le squadre iscritte, 
per un totale di un’ottantina di 
giocatori, numeri che confer-
mano l’affetto e l’apprezza-
mento dell’evento da parte dei 
beachers dell’Altomilanese. In-
somma, un vero successo su tut-
ti i fronti, che alla fine ha visto 
trionfare quattro squadre 
su tutte. Ecco i nomi delle 
quattro finaliste: 1^ cl. e 2^ 
cl. Gold: Lost in... Sasha e 
Volley... ma non posso, 1^ 
cl. e 2^ cl. Silver: Sosssoldi 
e Pochi ma boni. “Voglia-
mo ringraziare di cuore la 
Volley Don Bosco e il suo 
presidente Giuliano Ottoli-
ni, che ci ha sponsorizzato 

e aiutato ad organizzare questo 
torneo – concludono i Raga di 
Ora - Don Giuseppe per averci 
‘prestato’ l’oratorio e tutti gli 
esterni che ci hanno dato una 
grossa mano a mandare avanti 
l’evento, in particolare la ‘Con-
sulta giovani’ di Inveruno per 
averci prestato del materiale”.

Dopo Cerro Maggiore, il ‘Master Sport e Sports di mountain bike’ 
fa tappa a Castano Primo. La maratona dedicata allo sterrato 
e sostenuta dalla Bcc di Busto Garolfo e Buguggiate arriva, 
dunque, in città. Una ‘due giorni’ di festa e sport, il ‘Castano 
Bike Festival’, organizzata da HR Team Bortolami, che prenderà 
il via questo pomeriggio (sabato 14 luglio), alle 14, con una serie 
di appuntamenti in bicicletta per i più piccoli, ma anche per i 
nostri giovani e gli adulti. Domenica 15, poi, si torna in sella, 
alle 8 il ritrovo al campo sportivo di via Olimpiadi, mentre alle 
9.30 è prevista la partenza. I partecipanti si cimenteranno in 
una gara che si sviluppa 
in una prima parte veloce 
che porta verso i boschi di 
Nosate, da qui un mix di 
single - track, sali e scendi, 
strappi e tratti da guidare 
con la zona del ‘Becchino’ 
e ‘Motocross, per rientrare, 
infi ne, allo stadio castanese. 
In totale 12 chilometri, da 
percorrere per tre volte, per 
36 chilometri complessivi. 

In mountain bike con il ‘Master Sport e Sports’ 
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N uotare come un 
‘delfino’ per inse-
guire il sogno di 
una medaglia olim-

pica. Alle Olimpiadi di Londra 
2012, che avranno inizio a fine 
luglio, ancora una volta noi ita-
liani potremo sperare e sognare 
in qualche successo dalle pisci-
ne del nuoto. Questa volta non 
sarà solo Federica Pellegrini a 
catalizzare la nostra attenzio-
ne, perchè in gara vi è anche un 
giovanissimo talento arconate-
se. A soli 20 anni (21 a novem-
bre) Matteo Rivolta è già cam-
pione europeo nel 4x100 mista 
e bronzo nella categoria ‘delfi-
no’: “Quattro anni fa forse mi 
sarei sognato tutto questo - ci 
racconta - ma anche lo scorso 
anno mai avrei pensato di poter 
partecipare all’Olimpiade”. Fin 
da quando aveva due anni Mat-
teo ha iniziato a prendere con-

fidenza in piscina, 
prima a Parabia-
go, poi a Busto 
Garolfo (dove è 
cresciuto nel tem-
po), fino all’ap-
prodo a Busto 
Arsizio lo scorso 
autunno. “Con il 
mio allenatore ho 
ripreso entusia-
smo - ci raccon-
ta - e un po’ alla 
volta io stesso ho 
iniziato a crede-
re in qualcosa di 
grande. Mia mam-
ma ha sempre avuto fiducia in 

Il sogno                  di Matteo Rivolta
di Vittorio Gualdoni

Il sogno                  di Matteo Rivolta
me e, seguendo un 
po’ l’esempio dei 
miei cugini Luca 
e Fabio Mono-
lo, ho ‘resistito’ 
ai tanti allena-
menti in questi 
anni. Quando ho 
iniziato a Busto 
Arsizio abbiamo 
fatto un program-
ma per puntare al 
2013 ma i pro-
gressi sono stati 
così notevoli che 
ora mi trovo quasi 

per partire per Lon-
dra (da domenica sarà in ritiro 

a Verona, mentre la prima gara 
sarà il 2 agosto)”. Allenamenti 
per due ore e mezza ogni giorno 
dal lunedì al sabato e tre mat-
tine con palestra, tante gare e 
una grande fiducia in se stesso. 
“Come stile mi sono subito ri-
trovato nella categoria ‘delfino’ 
ed è lì che gareggerò - ci spiega 
- il vero salto di qualità è sta-
to aver vinto la staffetta 4x100 
mista agli europei ed essere ar-
rivato terzo nella gara singola 
‘delfino’. Un anno fa avevo il 
ventesimo tempo in Italia, ora 
sono terzo in Europa...”. Tante 
le aspettative, sia personali che 
in famiglia e tra gli amici, che 
non mancano di sostenerlo e 
sognare con lui il sogno di una 
vita. “Voglio stare con i piedi 
per terra - ci tiene a sottoline-
are Matteo - in fondo non ho 
fatto ancora nulla. Incrociamo 
le dita... per ora, di certo, c’è 
che da settembre riprenderò ad 
allenarmi a Busto Arsizio con 
l’obiettivo dei mondiali del 
2013 a Barcellona”.
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Si terrà sabato 1° settembre la prima ‘Notte della Binda’, cena 
con delitto a tema medievale, organizzata dalla Pro Loco cittadina 
presso la tensostruttura che, la settimana successiva, ospiterà 
anche la tradizionale Festa della Madonna in Binda. Durante la 
prelibata cena targata Pro Loco, un gruppo di attori catapulteranno 
i commensali in un intrigante giallo ad ambientazione medievale… 
da brividi! Per le prenotazioni sarà possibile contattare 
l’associazione al 3348876095.

Cena con delitto... a Nosate...

È sempre bello festeggiare ‘Insema ai pumpier da cà nosta’! I Vigili 
del Fuoco di Inveruno hanno coinvolto la cittadinanza e gli amici e 
sostenitori dei paesi limitrofi  in una quattro giorni di divertimento 
e convivialità, a sostegno dell’impegno e della solidarietà di 
quest’associazione. Lo scorso weekend presso il campo sportivo di 
Via Manzoni tanti sono stati i momenti di coinvolgimento per le 
famiglie, i giovani e i bambini, che nemmeno l’accennato maltempo 
è riuscito a rovinare. Momenti clou dell’appuntamento, le serate 

con lo spettacolo brasiliano dei 
‘Brasil bahia show’, accompagnato 
dal menu a base di specialità 
carioca il venerdì e la musica rock 
dei Rad1 di sabato, che hanno 
saputo entusiasmare la marea di 
giovani sotto il palco. La giornata 
di domenica, invece, è stata tutta 
dedicata alla famiglie e ai più piccoli 
con ‘La città del piccolo pompiere’, 
durante la quale i bambini hanno 
potuto calarsi nei panni dei loro 
eroi per qualche ora, con tanto di 
attestato di partecipazione. 

'Insema ai pumpier da ca’ nosta’
Una tradizione che si rinnova: 
sabato scorso la Pro Loco, con 
il contributo del Comune e la 
collaborazione dello Sci Club ‘3 
Campanili’ e della Protezione 
Civile, è tornata protagonista 
con il ‘Mercatino di Bienate’. 
Oggettistica, rigatteria, 
collezionismo, hobbisti e arti 
e mestieri hanno catturato 
le attenzione. Ma anche una 
rappresentazione, la mostra a 
‘Km 0’ e l’angolo internazionale, 
oltre all’animazione per i bimbi e 
tante attrazioni per tutti.  

Il successo del Mercatino di Bienate

Tanti artigiani a Bienate

Una lunga e ricca estate 'magentina’
Non avranno davvero motivo di 
annoiarsi i magentini che sceglieranno 
di rimanere in città durante le vacanze: 
l’Amministrazione Comunale ha 
organizzato un fi tto calendario di 
appuntamenti di svago e divertimento, 
chiamando l’iniziativa ‘E… state a 
Magenta’. Ecco alcuni dei momenti 
più signifi cativi della manifestazione: 
venerdì 13, sabato 14 e domenica 
15 luglio: Magenta Summer Festival, 
tradizionale appuntamento con birra e 

buona musica organizzata dai Ragazzi di Magenta. Tutti i mercoledì 
dei mesi di luglio e agosto, serata danzante presso la Tensostruttura 
di via Matteotti con l’Associazione Auser e tutti i sabati con il 
Centro Diurno Anziani. Venerdì 31 agosto, sabato 1 e domenica 2 
settembre, Festa del Rione San Rocco. Venerdì 24 agosto, presso il 
palco allestito nel cortile comunale, si terrà lo spettacolo comico 
‘Laboratorio di Zelig’.

La trattoria Madonna del Carmine 
Luglio, a Buscate è tempo di festa: a 
metà del mese ricorre la festività della 
co-patrona del paese, la Madonna 
del Carmelo, a cui i buscatesi sono 
tanto devoti, e Buscate si appresta a 
festeggiarla, aprendo una trattoria a... 
cielo aperto! La Pro Loco propone per 
questa sera una cena sotto le stelle 
nella centralissima piazza San Mauro: 
a partire dalle 20 si potranno degustare 
le prelibatezze preparate da Capoferri 

Banqueting di Novara e a seguire, tutti in pista per un momento di 
convivialità con il music live show, curato da Massimo Di Mauro. 
Per la cena, informazioni e prenotazioni presso Bar Corona , Bar da 
Rino,  Cartoleria La Girandola e Cartoleria Paola. 

Torna l’attesissima ‘Festa della Birra’ di Robecchetto. 
L’appuntamento quest’anno si svolgerà nelle serate di giovedì 26, 
venerdì 27, sabato 28 e domenica 29 luglio nel parco pubblico 
‘Giardinone’. Nella prima serata cena tex-mex (prenotazioni presso 
l’Uffi cio Pubbliche Relazioni del Comune entro lunedì 23 luglio) ed 
ovviamente musica. Solo la musica invece sarà protagonista delle 
successive serate. Per quanto riguarda il mese d’agosto, il giorno 
13 ci sarà la consueta biciclettata organizzata da un sempre più 
nutrito gruppo di cicloamatori. La meta da raggiungere è sempre 
Milano: qui è in programma la visita a Casa Castiglioni, magnifi co 
esempio di stile Liberty, in Corso Venezia. Il palazzo attualmente è 
la sede dell’Unione Commercianti.

Festa della Birra... a Robecchetto



E siamo alla nona edizione della ‘Festa Alpina’ di Castano Primo. 
Si comincia giovedì 19 luglio ‘Mary e Mike’, quindi il 20 ‘Tiziana 
e Ivan’, il 21 ‘Fiorellone’ ed il 22 ‘Alessandro e Flavio’. Tutti in 
Tensostruttura: dalle 19.30 servizio bar e griglia. 

Alpini protagonisti: 4 giorni insieme
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La Banda è in festa. Cinque giorni di musica, divertimento, 
animazione e cibo alla tensostruttura di Castano Primo. Dopo le 
prime tre serate, sabato 14 e domenica 15 luglio ‘Fiorellone’ e 
‘Alessandro e Flavio’. Dalle 19.30 servizio griglia e bar. 

Banda in festa alla Tensostruttura

Se l’Emilia chiama... Buscate risponde! 
In seguito alla tragedia del terremoto che 
qualche mese fa ha distrutto e sconvolto in 
parte le bellissime terre dell’Emilia Romagna, 
le associazioni sportive di Buscate si sono 
mobilitate per dare una mano concreta a 
queste persone e lo hanno fatto... di corsa! 
L’Atletica Buscate e Il Gruppo, con il 
patrocinio del Comune e della Pro Loco, in 
collaborazione con la Parrocchia, e con la 
partecipazione di A.s.D. Ceramiche Lemer, 
Moto Club Buscate, Volley Don Bosco Buscate, S.C. Buscatese, A.C. 
Buscate, Tennis Club Buscate e Sci Club Amici dei Monti Buscate 
organizza per venerdì 20 la 1^ edizione della Corsa col Cuore, 
manifestazione podistica non competitiva il cui ricavato verrà 
devoluto interamente alle popolazioni emiliane gravemente colpite 
dal sisma. Il ritrovo è fi ssato presso l’Oratorio Don Bosco per le 
19, dove si raccoglieranno le iscrizioni per la gara, prevista su un 
percorso cittadino di 4,5 km. L’iscrizione è di 3 euro a persona. Al 
termine della manifestazione, spuntino veloce con pane e salame 
per tutti. Spargete la voce e... fate la co(r)sa giusta!

La prima 'Corsa col Cuore’
Torna l’appuntamento più 
atteso dell’Estate al Torchio 
inverunese. Giovedì 19, venerdì 
20, sabato 21 e domenica 22 
luglio: questi i giorni in cui 
avrà luogo la storica Rockantina 
Live organizzata dai ragazzi 
dell’Associazione Rockantina’s 
Friends in collaborazione con la 
Consulta Giovani del Comune 
di Inveruno. Formula vincente 
non si cambia, quindi ottima 
cucina, buona musica e tanto 
divertimento animeranno le 
calde notti inverunesi. Qualche 
anticipazione del programma musicale? Giovedì sera si parte con 
il dj set di La Nuit e il Rap n Roll party dei Vinile; i Negraband, 
tribute band dei Negramaro, apriranno la serata dei No Speech 
(rock band) e degli Uppercut, rock e metal band, venerdì; la cover 
band Oxxxa verrà preceduta sul palco dai Re-ve, alternative rock 
band, nella serata clou di sabato. Chiuderanno la manifestazione 
i Sunny Boys, cover band dei Beach Boys, domenica sera: un 
repertorio vario per accontentare ogni gusto musicale. Una 
manifestazione che rappresenta un vero punto di incontro per 
i giovani del territorio e che quest’anno festeggia i vent’anni, 
ricorrenza che verrà festeggiata nella serata di domenica con i 
fuochi d’artifi cio, visibili anche da Piazza San Martino. 

Torna 'Rockantina Live’

Rockantina’s Friends

'La Forza della Vita’
Aiutare le famiglie e le popolazioni colpite 
dal sisma. Questo l’obiettivo del ‘Comitato 
Civico Agorà’ per domenica 29 luglio. Il 
programma della giornata prevede una 
no-stop di musica dalle ore 13 alle 23 
presso l’aia di Villa Annoni, con bar e 
cucina il cui ricavato andrà a favore del 
Comune di Reggiolo. Ad esibirsi sul palco: 
‘Scommetiamo che la so?’ in cui Stefano 

cercherà di proporre la vostra canzone preferita; ‘Dam un bes’ 
di Bergamo, cover band dei Nomadi; ‘Schegge Sparse’ di Biella, 
cover band di Ligabue. Chi vuole potrà inoltre acquistare, grazie al 
Consorzio Parmigiano e alla solidarieta’ delle latterie non colpite 
dal sisma, dell’ottimo parmigiano di 24 mesi. Informazioni e 
prenotazioni: tel. 3505032080.

C’è la paella, tempo di 'turbiGusto’
La quarta edizione: torna l’evento ‘clou’ 
dell’estate a Turbigo. Dopo la pizza 
di 100 metri, il risotto nella padella 
gigante e la grigliata su una griglia di 
ben 8 metri, ‘turbiGusto’ quest’anno 
punta sulla paella, in una pentola di 
diametro di oltre 3 metri (a cucinarla, 
due noti cuochi turbighesi, lo chef del 
ristorante ‘Leggero’ e del ‘Calipso’). 
La manifestazione, in programma oggi 
(sabato 14 luglio) e organizzata dal 

Comune in collaborazione con la Pro Loco, vedrà numerosi stand 
gastronomici, giochi per i bimbi, musia e animazione lungo l’Allea. 
I negozi potranno, inoltre, rimanere aperti durante tutto l’evento.  

AZZIMONTI
SPURGHI

di Azzimonti Mauro & c. s.n.c.

tel: 02.97241316  
347.8458209

Per ferragosto l’Associazione Anziani Protagonisti di Robecchetto, 
come ogni anno, propone ai propri soci un ricco pranzo, vera e 
propria occasione di svago anche per chi generalmente fa poca vita 
sociale. Prenotazioni e info in sede (0331.875509).

Pranzo di Ferragosto in compagnia



L e banche concedono il 
47% di mutui in meno 
rispetto al 2010. Di-
ventate snob? Loro di-

cono prudenti. Perché i quattri-
ni che prendono a prestito allo 
0.75%, preferiscono investirli 
in attività finanziarie più sicu-
re, piuttosto che fare 
credito a famiglie ed 
aziende in difficol-
tà. Eppure c’è stato 
un momento in cui 
di mutui ne hanno 
concessi molti, trop-
pi, ed è proprio il 
motivo per cui oggi ci trovia-
mo a fare i conti con la nostra 
cara crisi. Siamo nei primi anni 
2000. Come oggi, anche allora 
le banche americane potevano 
prendere a prestito ad un tasso 
davvero irrisorio (1%) ed anda-
vano in cerca di buoni investi-
menti. Li hanno trovati nel set-
tore immobiliare, dove hanno 
incominciato a concedere mutui 

a famiglie con due stipendi ed 
un posto di lavoro sicuro, ma 
anche a famiglie monoreddito 
con lavoro precario. Se nonché, 
come era plausibile, molte fa-
miglie non sono più riuscite a 
pagare la rata. Le case rimesse 
sul mercato hanno incomincia-

to ad essere troppe 
ed il loro prezzo ha 
incominciato a scen-
dere. Con i prezzi 
così bassi, anche chi 
continuava a pagare 
il mutuo non vedeva 
più l’utilità di averne 

uno da 200.000 dollari quan-
do la casa ora ne valeva solo 
120.000. E smetteva anche lui 
di pagare. Le banche si sono 
trovate così con una montagna 
di soldi presi a prestito al fa-
moso 1% e che non sarebbero 
riuscite a restituire. Bancarot-
ta. Ecco come tutto è comincia-
to. Benvenuti nella crisi, dove 
chi paga è la gente comune.

Come tutto è cominciato
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di Paolo Cavaiani

A nticipata dal Corrie-
re della Sera la noti-
zia corre veloce: c’è 
grande movimento 

per sostenere la ricandidatura 
di Silvio Berlusconi presiden-
te. Vertici del partito a palazzo 
Grazioli, come solo un tempo 
se ne vedevano segnalano che 
qualche cosa sta avvenendo. E 
Alfano conferma le voci che 
oramai si susseguono. Anzi, 
aggiunge Berlusconi, “en-
tro l’estate cambierò il nome 
del partito”. In questo modo 
scompare, con un colpo di 
spugna, l’idea, cir-
colata negli ultimi 
mesi, delle prima-
rie all’interno del 
partito; non avreb-
be più senso con 
Berlusconi ancora 
in pista. Ritorna il 
Vecchio, anche se 
cerca di trasformarsi in qual-
cosa di Nuovo. Per Berlusconi 
sarebbe la sesta volta che cor-
re per la presidenza, eppure, il 

PDL, come tutti gli altri partiti, 
hanno continuato a parlare di 
facce nuove e di nuovi orga-
nici al loro interno. Basterà un 
nuovo nome al partito? Saprà 
il PDL rinnovarsi realmente al 
suo interno? La sfida è ancora 
aperta, ma le elezioni si avvici-
nano sempre più e tutti cercano 
strategie per sfidare i sondaggi 
che bacchettano la vecchia po-
litica. Sarà questa la strada giu-
sta? Certo, Silvio Berlusconi 
ebbe un successo straordinario 
alle elezioni del 2009: 2 milio-
ni e 700 mila. Ora il contesto 

è cambiato! Monti 
ha messo a nudo gli 
errori e le leggerez-
ze del precedente 
governo. Se ora ci 
troviamo in questa 
situazione di crisi 
piombataci improv-
visamente addosso 

è perché prima tutto questo era 
stato sottovalutato in maniera 
incosciente. Riuscirà Berlusco-
ni a risollevare il suo partito?

E se tornasse
Berlusconi?

L a moda si basa tut-
ta sulla creatività e 
sull’entusiasmo e la 
voglia di fare. Per 

questo, la Provincia di Milano 
punta tutto sugli Under 35 e lo 
fa, lanciando due bandi, legger-
mente diversi nella proposta, 
ma uguali nell’intento: quello 
di aiutare i giovani a sviluppa-
re il talento, fornendo loro le 
competenze, gli strumenti e gli 
spazi per farlo. Il primo si chia-

ma Start in St-
yle, finanziato 
anche dalla 
comunità eu-
ropea, all’in-
terno del pro-
getto Med-Ked 
per il sostegno 
e lo sviluppo 
di nuove imprese creative a 
livello internazionale, guidate 
dagli under 35 del settore moda 
e design. Esso consiste in un 
concorso che premia cinque 
giovani o gruppi, aiutandoli a 
lanciare il proprio business sul 
mercato internazionale, tramite 

Cercasi ‘giovani stilisti’
mirate attività 
di coaching. I 
requisiti ne-
cessari per 
presentare do-
manda, entro 
il 18 ottobre, 
sono: diploma 
o laurea, otti-

ma conoscenza dell’inglese, età 
inferiore ai 35 anni. I candidati 
potranno presentare lavori cre-
ativi relativi al settore moda, 
design, comunicazione visiva, 
cartoon, fotografia e produzio-
ni audio/video, che passeranno 
al vaglio di un comitato tecni-

co, che valuterà l’innovatività 
e la dimensione imprenditoria-
le del progetto. Il secondo ban-
do, invece, è rivolto a stilisti e 
designer emergenti tra i 20 e i 
35 anni, che potranno disporre 
gratuitamente degli spazi stori-
ci del Museo dei Navigli a Mi-
lano per promuovere le proprie 
creazioni. Gli interessati devo-
no essere residenti nella Pro-
vincia di Milano e per accedere 
al bando dovranno presentare 
domanda all’Assessorato Moda 
Eventi Expo 40 giorni prima 
dell’iniziativa che intendono 
realizzare. 

di Francesca Favotto

TASSA RIFIUTI: L’IVA PAGATA È RIMBORSABILE

La tassa per lo smaltimento dei rifiuti non deve essere assoggettata a Iva: si tratta infatti di un’entrata tributaria che, in quanto tale, non può 
essere considerata il corrispettivo di un servizio reso, che giustificherebbe l’applicazione dell’iva. Questo è il principio affermato dalla Corte di 
Cassazione con la sentenza 3756 del 9 marzo 2012. Che si tratti di Tarsu o Tia poco importa: se (e solo se) alla tassa per lo smaltimento dei 
rifiuti è stata applicata l’ulteriore tassa (iva), tale ricarico è illegittimo e dovrà essere rimborsato, a richiesta del contribuente. Il rimborso dovrà 
essere domandato all’ente che ha di fatto applicato l’ulteriore imposta: l’ente gestore del servizio di smaltimento rifiuti o l’ente comunale, a 
seconda dei casi. La sentenza in commento rischia di sollevare una questione di non scarsa importanza, dato l’elevatissimo numero di contri-
buenti interessati ed il rimborso, milionario, a cui non potranno sottrarsi gli enti coinvolti.

Per info ed approfondimenti: Avv. Filippo Parisi - NL Studio Legale filippo.parisi@studio-nl.com

Rubrica: il parere legale
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Un affascinante viaggio in solitaria 
verso la magica terra dei fi ordi... 
in bicicletta: 3500 chilometri nelle 
gambe, per un ragazzo di soli 25 
anni. Lui è il cuggionese Marco 
Flavio Invernizzi, nella vita di tutti 
i giorni lavoratore autonomo in 
campo pubblicitario e nel 
tempo libero sportivo e 
amante delle imprese 
da record. “Ho scelto 
Oslo come meta del 
mio viaggio per arri-
vare fi no in Norvegia, 
che idealmente è l’ulti-
mo paese europeo prima 
del mare aperto – ci rac-
conta - Già l’anno scorso mi ero 
recato in bicicletta a Barcellona, 
ma allora non era stato un viaggio 
pianifi cato in tutti i dettagli”. Parti-
to il 1° giugno da Cuggiono, Marco 

è arrivato nella capitale norvegese 
il 20, macinando 200 chilometri 
al giorno e attraversando Svizze-
ra, Francia, Lussemburgo, Belgio, 
Olanda, Germania, Danimarca e 
Svezia. Per dormire, il 25enne ha 
scelto di usufruire del servizio di 
couchsurfi ng: “Ci sono siti internet 
specializzati, in cui privati cittadini 

mettono un annuncio di dispo-
nibilità ad ospitare stranie-

ri. Io ho scelto famiglie 
che parlassero italiano 
e sono stato insieme 
a molti connazionali 
emigrati all’estero. 
Ma ho dovuto anche 

comunicare tanto in in-
glese e mangiare davve-

ro qualsiasi cosa!” La sua 
giornata tipo: sveglia presto, un 

panino al volo per pranzo e arrivo 
alla mèta nel pomeriggio, con ogni 
condizione atmosferica. Per poi 
passare la serata con chi lo ospi-

tava: “È stata quella 
la vera esperienza, 
ho trovato persone 
davvero disponibili”. 
Quest’anno, dunque, 
la Norvegia, nel 2013 
invece? “Mi piacereb-
be un coast-to-coast 
in America o un viag-
gio in Cina, oppure 
l’Africa”. Insomma, 
sentiremo ancora par-
lare di Marco.   

“Un’iniziativa partita circa un anno 
fa, che si è posta con l’idea di tra-
smettere qualcosa in più ai ragazzi 
del nostro territorio...”. Comincia 
così l’avventura del Comune di 
Ossona, tanto da meritarne un ri-
conoscimento a livello di Stato. 
Proprio un anno fa, Adriano Qua-
gliotti, dipendente di una impor-
tante azienda farmaceutica di San 
Donato, portò al tavolo del sindaco 
Luigi Dell’Acqua, una proposta 
rivolta agli alunni 
delle scuole Nido, 
Elementari e Me-
die che, nel perio-
do natalizio, hanno 
sempre atteso il 
ricorrente panet-
toncino, simbolo 
di vicinanza alle 
loro famiglie. Al-
tresì, a dicembre, 
sui banchi non 
c’era più quel 
buon omaggio: 
a prendere il suo 
posto, un libro di 35 pagine! ‘Carlo 
e la Barca/Dito – Viaggio intorno 
al mondo della salute’ è il titolo di 
una straordinaria impresa, gestita 
da capo a piedi da un bambino che 
si interessa “sulla preziosa scoper-
ta delle abitudini e modalità quo-
tidiane nel mondo”. Una sequenza 
di storielle, scritte e promosse in 
un linguaggio semplice e puro, a 
cura di Quagliotti, adatto al giova-

ne pubblico, verso il quale il primo 
cittadino ossonese ha stilato la pre-
fazione. Il lavoro, dunque, gradito 
e approvato anche dai genitori, è 
arrivato perfi no ai piani alti della 
comunità sanitaria, tracciata 4 anni 
fa dal senatore Antonio Tomassini. 
Il progetto ha richiamato l’atten-
zione dell’identikit in medicina, 
punto focale tra istituzioni: è la 
Public Affairs Association che si 
occupa delle Relazioni Istituzio-
nali in Sanità. Mediante il concor-

so, ‘Public Affairs 
Awards 2012’, il Co-
mune, in collabora-
zione con l’Azienda 
Ospedaliera Ospedali 
di Lecco, ha iscritto 
il suo nome nella lista 
dei concorrenti e, dopo 
all’incirca 7 mesi, la 
notizia dall’Agenzia 
del Senato: “E’ stato 
votato tra le eccellenze, 
che sono state premiate 
presso la Sala Capitola-

re del Senato della Re-
pubblica”. La giuria, composta da 
rappresentanti del Parlamento, del 
mondo Accademico universitario, 
dell’impresa, dai consumatori, dai 
giornalisti e dalle istituzioni nazio-
nali ed internazionali che operano 
nel settore delle relazioni istituzio-
nali, ha espresso il più vivo com-
piacimento per l’opera esemplare 
portata avanti in tale settore. 

Il Comune di Ossona
premiato in Senato 

3500 Km in bicicletta
Marco va in Norvegia

i giorni lavoratore autonomo in 
campo pubblicitario e nel 
tempo libero sportivo e 

mo paese europeo prima 
del mare aperto – ci rac-

mettono un annuncio di dispo-
nibilità ad ospitare stranie-

ri. Io ho scelto famiglie 
che parlassero italiano 
e sono stato insieme 

Ma ho dovuto anche 
comunicare tanto in in-

glese e mangiare davve-
ro qualsiasi cosa!” La sua 

di Alessandra Caccia

delle scuole Nido, 

di Lecco, ha iscritto 
il suo nome nella lista 
dei concorrenti e, dopo 
all’incirca 7 mesi, la 
notizia dall’Agenzia 
del Senato: “E’ stato 
votato tra le eccellenze, 
che sono state premiate 
presso la Sala Capitola-
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